★ 7 回目は 3 月 2 日(金)13 時半から 14 時半まで

★8回目は3月16日(金)

13 時から 14 時まで。(このあと9条の会交流会)

★ 9回目は3月30日(金)13時半から14時半まで。

時間が変わりますからご注意を!

終了後、マグドナルドで暖かいコーヒーを飲みながら、

その日のスタンディングの事等を話し合いますしょう。

こんなチラシを配っています。

9条に自衛隊を書き込むって 安倍総理は言っているけど・・・

> 安保関連法によって海外で他国を支援するために、武力行使の任務を与えられた「新しい」自衛隊です。 私たちが考えている「専守防衛」のためとか、大震災で救助に活躍した

この「自衛隊」とは:

アメリカは特に中東で次々に戦争を起こしているから、若者たちはもう戦争は嫌だと思っているらしい。だからアメリカ政府は日本が9条を変えると、日本の若者にが代わりに戦争に行くことになるので、喜んでいるのを知ってる?

自衛隊とは全く違うのです。

- ●自衛隊の存在自体が憲法に書き込まれ、 合憲になるのです。
- ●他国に戦争を仕掛ける自衛隊(軍隊)となり、アメリカなど同盟国の戦争にとめどなく組み込まれていくことになります。
- ●つまり自衛隊の役割が変わり、よその国 に闘いに行くことになるのです。
- ●後に作られた条文の方が上位になるという規定で、今までの9条1項2項は、役に立たなくなります。

安倍政権によって 9 条が変えられようとしているのに、まだまだ 9 条について、誰もが充分知り、考えているいるという状態ではありません。

特に、9 条に加憲しようとしている 3 項の"自衛隊"は、今迄に自衛隊で はなく「安保関連法」によって中身の 変えられた「新しい自衛隊」だという ことをはっきり理解している人は、本 当に少数です。

このことについても、私たちも勉強しつつ街行く人たちと話したいと思っています。しかし、人々の反応は、必ずしも良くはありませんが、でも熱心に意見を言ったり、聞いたりしてくれる青年もいます。そんな青年たちに出会うと、本当に元気づけられます。

問い合わせ:木村(090-1442-1827)・佐川(090-9885-9756)

2週間に一度 ご一緒に行基の噴水で、 街行く人と9条の話をしましょう。